

RSI Muhammadiyah Kendal Berhasil Mendapatkan Standar Akreditasi dan ISO 9001:2008

Selasa, 02-02-2016



RSI MUHAMMADIYAH KENDAL merupakan salah satu amal usaha milik persyarikatan Muhammadiyah, yang memiliki tugas memberikan pelayanan kesehatan yang prima, profesional dan Islami sesuai dengan kaidah ilmu kedokteran dan teknologi modern dengan tidak meninggalkan fungsi sosial, fungsi ekonomi, dan dakwah amar ma'ruf nahi munkar.

Rumah Sakit Islam Muhammadiyah Kendal berhasil mendapatkan Standar Akreditasi dan ISO 9001:2008 dari British Standard Institute (BSI) yang berada di Indonesia

Puji syukur kehadiran Allah SWT, atas berkah dan rahmat-Nya, kita senantiasa diberi petunjuk untuk menjalankan perintah dan menjauhi larangan-Nya, dalam mengemban amanah umat khususnya melalui Rumah Sakit Islam Kendal. Rumah Sakit Islam Kendal merupakan salah satu amal usaha milik persyarikatan Muhammadiyah, yang memiliki tugas memberikan pelayanan kesehatan yang prima, profesional dan Islami sesuai dengan kaidah ilmu kedokteran dan teknologi modern dengan tidak meninggalkan fungsi sosial, fungsi ekonomi, dan dakwah amar ma'ruf nahi munkar.

Dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat, Rumah Sakit Islam Kendal dituntut untuk selalu meningkatkan kualitas, yaitu mutu pelayanan, agar Rumah Sakit Islam Kendal dapat terus eksis dalam persaingan regional, nasional dan global di dunia perumah sakitan yang mulai bermunculan.

Dengan visi " Menjadi pusat rujukan pelayanan kesehatan yang terkemuka di jalur pantura Jawa Tengah dengan pelayanan Prima, Profesional dan Islami pada tahun 2015" maka mau tidak mau seluruh jajaran karyawan Rumah Sakit Islam Kendal harus segera memacu diri untuk memberikan pelayanan terbaik kepada pasien dan keluarganya. Bersama ini pula kami menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh jajaran di Rumah Sakit Islam Kendal.

Bermula dari berdirinya YARSI (Yayasan Rumah Sakit Islam) yang beranggotakan + 10 (sepuluh) unsur ORMAS termasuk Muhammadiyah. Ormas yang tergabung dalam (YARSI) dan menawarkan untuk dikelola oleh salah satu dari Ormas. Dari 10 (sepuluh) Ormas tersebut hanya Muhammadiyah yang bersedia melanjutkan pendirian Rumah Sakit, dengan syarat harus bersertifikat dan dikelola secara penuh oleh Muhammadiyah. Setelah semua ormas bersepakat untuk dikelola secara penuh oleh Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kendal, maka pada waktu itu (tahun 1993) dimulailah proses awal pembangunan Rumah Sakit Islam Muhammadiyah Kendal dengan didukung oleh seluruh warga Muhammadiyah Kendal, dan mulai dioperasikan pada tanggal 15 Januari 1996.



sumber: rsimuhkendal.com